



UNSS RUGBY

publié le 22/03/2023

Les finales académiques rugby se sont déroulées mercredi 22 mars à la Rochelle. Sous un ciel très clément et avec quelques supporters (parents et grands-parents) nos benjamins n'ont pas démérité face à des sections sportives de La Rochelle, Saintes, Soyaux et Saint Maixent. Le collège se classe 5ème.

Bravo à tous pour être arrivé à ce niveau de la compétition

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.